
 

 

 

 
  

県央Ｂ 月末組合員数 

水戸   ：800 

ひたちなか：551 

笠間   ：97 

その他  ：57   
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県央Ｂ12月末組合員数 
水戸   ：940 
ひたちなか：521 
笠間   ： 98 
那珂   ： 95 
東海   ： 72 
その他  ： 77   
合計   1,803名 

 

≪問い合わせ・申し込み≫ 水戸センター TEL.029－291-8280  FAX. 029－291-8281 

 ※最近間違い電話が多くなっています。センターにおかけになるときは番号をよくお確かめください。 

消費材のお豆腐「豆力」に関するアンケート 

茨城独自品生産者で、「国産大豆、天然にがり１００％使用、消泡剤などの化学薬品不使用」の安心安全なお

豆腐類を作っている「大月食品」の大月さんが、高齢のため 2023 年度で生活クラブとの契約を終了するこ

とになりました。そこで「生活クラブのお豆腐は、もう必要ないのでしょうか？」というアンケートを 2021

年 10 月に実施しました。  アンケート回収総数 198 枚（12/22現在） 

 

・生活クラブのお豆腐を利用していますか？        はい160  いいえ 19 

・お豆腐の予約をしていますか？                  はい111  いいえ 72 

・市販のお豆腐を購入していますか？              はい103  いいえ 80 

・今後も生活クラブのお豆腐は必要ですか？        必要140 不必要 3 どちらともいえない 51 

・お豆腐の開発チームの参加に興味はありますか？    

興味がある 40  興味があり参加する 3  興味はあるが参加しない  5  参加しない  57 

 

結果を踏まえてお豆腐の開発チームを立ち上げるかどうか、運営委員会で検討中です。 

 

水戸センター太陽光パネル設置に関するアンケート 

東日本大震災を機に水戸センターに太陽光パネルを設置する計画が進められましたが、コロナ禍で中断。昨年

改めて全組合員に設置についてのアンケートを実施し、 

設置に 賛成 29 名  反対 84 名  わからない 86 名 という結果になりました。 

ご意見もたくさんいただいたので、それらをもとに再度検討していきます。 

 

＝ご協力ありがとうございました＝ 

～スクーピーレポート～

2022.1.13（木）15：20～ 

 

生活クラブ茨城・水戸センターから、生放送で 8分間お届けします！ 

『どんな話が聞けるの？！👀』  それは当日までのお楽しみ😊です💛     

この機会に、たくさんの方に聴いてもらいたい❕  どうぞよろしくお願いします❕  

＜Lucky FM 茨城放送＞ 



 

 

 

 

 

  

～素敵な夏を探しに行こう♪～ 

水戸センター “夏の展示即売会” 合同事前学習会のお知らせ！ 

オンライン生産者交流会やりま～す！ 

消費材のおいしさの秘密、生産者の安心安全へのこだわり、消費材を利用するってどんな意味

があるの？ などなど… 自宅からでも、水戸センターに来ても、どちらもOK！ 

詳細は後日お知らせします。 

 

ホットケーキミックス生産者交流会 3/3（木）10：00～オンライン 

 

    平飼いたまご生産者交流会3/9（水）10：00～オンライン 

 

消費委員会より 

2022年春の展示会(3/19(土)20(日)) 

実行委員会メンバー募集 

しばらくコロナ禍でお休みでしたが、3 月の展示会は楽しいイベント開催ができるかも！？ 

貴方のアイディアと、猫…ではなく虎…でもなくあなたの手を貸してください 

委員会への参加は個人でも団体(地域くらぶ他)でもOK 

第 1回 展示会実行委員会に行ってみよう 

2022 年 1月 13 日(木)10:00〜12:00 水戸センター 

※12月中旬の提案ですので、今後の感染状況により予定が変更となる場合もあります 

 

五味五色五性～彩り豊かな食卓を 

新年おめでとうございます。お天気に恵まれた穏やかなお正月、どのように過ごされましたか？ 

さて、毎日の栄養補給に欠かせない食事ですが、見た目や香りで「美味しそう！」と感じること、食べて「美味し

い！」と感じることで、心の栄養にもなります。そして、味や食材の力を知り、必要なときに必要なものを食べる

のが薬膳の第一歩、食養です。今年も薬膳の考え方を取り入れて、健康な一年を過ごしましょう。 

中医学では、様々なものを 5 つに分類し、それぞれが影響しあっていると考えます(五行)。また、食材には性質

があると考えます(五性)。 

【五行】 

青;春-肝-酸味(引き締める・津液を生じる) 

赤;夏-心-苦味(熱を冷ます・毒を排泄) 

黄;長夏-脾-甘味(疲れを改善・虚弱を補う・胃腸の働きを整える) 

白;秋-肺-辛味(身体を温める・気血の流れを良くする) 

黒;冬-腎-鹹味(塩辛)(塊を柔らかくする) 

【五性】 

寒性(ゴーヤ・すいか・豆腐など);身体を冷ます・毒を排泄・便通を良くする 

涼性(はと麦・大根・きゅうりなど);寒性と同じ作用だが弱め 

平性(米・キャベツ・とうもろこしなど);陰陽の調和 

温性(生姜・栗・エビ・羊肉など);身体を温める・痛みを止める・気血の循環を良くする 

熱性(山椒・シナモン・唐辛子など);温性と同じ作用だが強め 

 

一方、近代の栄養学も身体の機能を維持するために必要です。炭水化物、たんぱく質、脂質、ビタミン、ミネラ

ル。これらをベースに、季節や体質に合わせて食材や調理法を選んでいくと、より健康的な献立になります。 

寒い冬、エビを使ったお料理はいかがでしょう。生活クラブのエビは、提携産地で基準に沿って育てられた逸品。

ぜひ味わってみて下さい。温性のエビとニラ、平性の卵をさっと炒めて塩と黒胡椒で味付けしたら、見た目も鮮や

かな冬にぴったりの一皿です。   S. 



  

2021 年１１月号の「生活と自治」を読んで 

11 月号の「生活と自治」の特集は、デジタル化の波とネット社会についてですね。 

この特集において、小中学校にタブレットが配布される事は述べていますが、電磁波に 

弱い子が居る事には、触れていません。 

また、P.40-43 の「藤原新也さんと上田晶文さんの対談」において、藤原さんの化学物質過敏症の体験が述べ

られていますね。いろいろな過敏症の原因と対策について、もっと学ばねばとの思いでした。そして便利の裏

のマイナス面の検証は大切だと思います。この事は P.22,23 の津田大輔さんの「ネット社会の情報の活用の仕

方」にも通じる事だと思います。 

話題は変りまして、安田菜津紀さんの連載が7 月号から始まり、「対話」と「人権」を核にしていますが、コロ

ナ禍でも顔を合せてのお喋りは大切だと思いますね。                          （T・N） 

 

参加者全員で、自分の家で一番電気を使う時間帯でやってみましたが、節電意識高い 

家庭が多く(！)、みなさん適正なアンペア数でした。 

契約アンペア数で基本料金が変わるし、何より電気に頼りすぎない暮らしにつながる。 

わが家も、子どもが巣立ったらアンペアダウンできるかな(*'ω'*) 

みなさんもぜひ、お家の消費電力、調べてみてね！ 

環境委員会より 
 

やってみたよ～！ 

アンペアダウンゲーム 

⇦「朝はドライヤー

を使ってる時が最大

かな？」 

「炊飯器の炊飯モー

ドとドライヤー使用

が同時だと 45.1 ア

ンペアだけど、一緒

には使わないよ」 

【調べてみました！ Kさん宅の朝の最大使用電力】 

１２月 10 日 水戸センター 

 

サステイナブルフェス 2021年度 第 2弾 

「待ったなし！気候危機」2/23(㊗️水) 
「生活と自治 12 月号」に掲載の江守正多さんと、キリバス人の

ケンタロさんによるコラボ講演会です。江守さんは TV「世界一

分かりやすい授業」にも登場。詳細は別チラシを見てね❗❗ 

宮崎事務局長にガイドしてもらい、自分の家の家電

を思い浮かべながら、やってみました 

☆「アンペアダウンゲーム」☆ 

契約アンペア数より 下げられる家はあるかな⁈ 

⇦「朝、使ってるのは炊飯器と、洗濯機と…ドライヤーも！」 

「夜は、子ども達がそれぞれの部屋で使うかなあ。」 

「そういえば、ゲーム機って何アンペア？」 

生活クラブ茨城 

Twitter     ホームページ 

 
フォロー、 
お気に入り登録 
よろしくね！ 



 

 

 

 

水戸センター行き     エッコロ制度意見提出用紙 締め切り 1月 21日(金) 

 

氏名[                 ]   組合員コード[           ] 

日中つながりやすい連絡先[               ]  

配達コース・ 班コード[      ・       ]   

 

≪ご意見≫ 

 

   

（事例）昨年４月の東海への個別配送に

向けてポスティングを行いました。組合

員さんの駐車場を借りて（エッコロ申請

しました♡）行いましたが、途中で足を捻

挫してしまい治療を受けました。１０日

間ほど接骨院に通院しましたが、「ハグく

み」と「CO・OP共済」に加入していたの

で両方から給付を受けました。共済で皆

さんに助けていただき、完治して再びポ

スティングができるようになり、東海へ

の個別配送も実現できたことで「おたが

いさまのたすけあい」を実感できました

＼(^o^)／ Ｙ・Ｔ 

 

生活クラブ共済「ハグくみ」と 
全国の生協の「CO・OP共済」 

～“おたがいさまのたすけあい” 

冬のキャンペーンがスタートしました！！～ 

（期間：１/１０～３/１１） 

保険と違い、共済は加入者みんなの掛け金が同じお財布に
集められ、困った人のために使われます。今は自分には必
要ないわ！と思うかもしれませんが、同じ共済に加入して
いる誰かが入院やケガをした時に使われます。掛け金は常
に誰かのために有効活用され、必要ないと思っていた自分
も急に入院やケガや手術をした時に、今度は自分のために
お金の給付を受けられます。人間関係が希薄になっている
中で、共済は「損か得かではなく困った時はおたがいさま」
を実感できます。 

♦エッコロ制度についての意見を募集します♦ 

 生活クラブ茨城独自のたすけあい制度「エッコロ」は、２００２年のスタート以来、組合

員の声を集めて制度の見直しを行ってきました。今年も皆さんの意見を募集します。締め切

りは１月２１日ですので下の意見欄に記入し、配達時又は FAXで提出してください。 

お待ちしています。 
 

たすけあい福祉委員会より 
 

「はい！ たすけあいホットライン です」 

☎070-3937-5004 
月曜日～金曜日 午前 9時～午後 5時 

 エッコロのご質問・相談等、お気軽にお電話くださ

い。また、エッコロ以外のご相談も受け付けます。 

注）新型コロナウイルス感染拡大防止のため、ケア

依頼については一部対応が難しいこともあります。 

ブロックニュースを一緒に

作ってくれる方大募集 

パソコンが得意な方大歓迎です 

A4１枚につき500円が組合員活

動費補助として消費材利用代金よ

り相殺されます。 

 


